



ハサミに挑戦!



R 2 . 6 . 1 8
こども園さかえ
編集 柏谷仁葉

前回のバブルアートに続き、挑戦したのはハサミ！作っていたのは、海の中にいるお口の大きなサメさんです。6月は虫歯予防デーもあり、歯磨き強化月間なので、サメのようなカッコいい歯になれるようにと、歯をチョコチョコ切りました。ハサミのお約束や持ち方などを確認してから、まずは、ハサミの刃を一度閉じるだけで切り落とせる「1回切り」からスタート♪とっても集中して取り組んでいました。切った歯をノリで張り付けるのも頑張ったうさぎ組さん。ノリの量の加減も難しかったけど、この1枚で色んな技法を経験できました。作品を満足そうに眺める子どもたちからも、達成感が感じられます。

難しいけど
楽しいな♪



はさみを開閉したり、線に沿って切ったりすることで、「手や手首の調整力」が洗練されていきます。同時に、刃先は人に向けない、受け渡すときは刃の側を持ち、持ち手を相手に差し出すなど、安全で正しいはさみの扱い方を通して、社会性を身につけることもできます。また、幼児期は、指先を上手に使う力が最も発達する時期だといわれています。この時期に好きなだけ手や指先を使うことで、達成感が生まれ心が落ちつき、自信を持って意欲的に物事に取り組めるようになるなど、次の成長にもつながります。

これからもたくさんの製作活動を経験して、心豊かに成長できるようにしていきたいです。子どもたちの作品を下に掲示しましたのでご覧下さい♡光の加減でバブルアートが上手く写らず残念です…(泣)



タイトルは
『目指せ☆カッコいい歯』
サメさんの歯みたいにかっこいい歯に
なれるように、歯磨き毎日頑張ろうね！